О НАС.

Здравствуйте, уважаемый Гость! Мы рады видеть Вас в нашем магазине!

MooMiDae – официально зарегистрированная компания, имеющая все необходимые документы и существующая на рынке уже 8 лет – с 2004 года. Суть работы нашей компании заключается в том, что мы предлагаем нашим клиентам купить качественные вещи различных известных производителей, широко представленные в нашем интернет - магазине. 

Так же, компания может выступать посредником для покупки желаемого товара непосредственно из магазинов, находящихся в Корее и отправке их клиентам на домашний адрес. 

Если же Вас интересует что-либо совершенно особенное, эксклюзивная вещь, необычный фасон дл Вашего личного гардероба, или же для Вашей фирмы, компании, магазина, мы можем изготовить это на заказ по Вашему проекту, и поможем Вам решить даже самую сложную задачу и сшить для Вас и Вашей фирмы самую интересную и уникальную одежду.

ABOUT US.
Good day to you, our dear Guest! We are happy to have you here at our store!
MooMiDae is an officially incorporated company with all the necessary documents on hand. It's been at the market for already 8 years – since 2004. The essence of our company's work is to offer high quality goods of different famous brands to our clients, and there is a wide choice of such goods presented at our online shop. 
In addition to that our company can serve as an intermediate seller for goods located directly at Korea's stores. Such goods will be shipped directly to our clients' home address. 
If you are interested in something exclusive – an unusual design for yourself or your firm, company or store – we can have it tailor-made upon your project.  We will cope with the most difficult tasks and create the most fascinating and unique clothes for you and your company.
